

LAT

areusé et déjà an-
 eur dernier fasci-
 sionnaires morts,
 ux de l'apostolat.
 le rang d'hon-
 'oeuvre d'évangé-
 ms, dont 9 d'évê-
 taient Français :
 ; Corbet, vicaire
 re apostolique de
 int-Esprit, et Pel-
 érier général des
 rêtres, 87 étaient
 la France fournit
 y comprendre les
 urg et le mission-
 les noms.
 ls, 1 Italien, 1 Ir-
 res étrangers, leur
 Espagnols, 15 ;
 anadiens, 4 ; Hol-
 aricien, 1 ; Luxem-
 ; Colombien, 1 ;
 indiquée, 4.
 n'est pas spécifi-
 , 5 ; Luçon, 5 ; Ro-
 mbrai, 2 ; Lille, 2 ;
 rs, 2 ; Vannes, 2 ;
 missions étrangères
 es, 2 ; Quimper, 1 ;
 Avignon, 1 ; Gap, 1

Annecy, 1 ; Nîmes, 1 ; Mende, 1 ; Albi, 1 ; Cahors, 1 ; Poitiers, 1 ;
 Versailles, 1 ; Meaux, 1 ; Le Mans, 1 ; Langres, 1 ; Autun, 1 ;
 Verdun, 1.

Leurs familles religieuses étaient les suivantes : Missions
 étrangères de Paris, 34 ; Congrégation du Saint-Esprit, 16 ;
 Compagnie de Jésus, 13 ; Oblats de Marie, 8 ; Lazaristes, 6 ;
 Pères Blancs, 4 ; Maristes, 2 ; Salésiens de Turin, 2 ; Salésiens
 d'Annecy, 1 ; Sacré-Coeur d'Issoudun, 1 ; Oblats de Troyes, 1.
 Le missionnaire lorrain et un des missionnaires alsaciens ap-
 partenaient aux Missions étrangères de Paris ; les trois autres
 Alsaciens appartenaient aux Oblats de Marie, au Sacré-Coeur
 d'Issoudun et aux Salésiens de Turin.

Ne semble-t-il pas, à l'heure où, de tous les coins du monde,
 les membres de ces diverses sociétés sont accourus pour parti-
 ciper à la défense de la patrie, et versent pour elle leur sang
 sur les champs de bataille, que le tableau qui précède ait un
 caractère particulièrement consolant ? L'oeuvre d'apostolat
 que la France a poursuivie dans le passé et qu'elle reprendra
 demain reste parmi les meilleures raisons d'espérer en son
 prochain relèvement.

LA FIN DES "VIEUX CATHOLIQUES"

Du *Corriere della Serra* : Le *Times* annonce que l'archevê-
 que Mathews, chef des *vieux catholiques* d'Angleterre, et cinq
 de ses évêques ont fait une soumission complète au pape. — En
 Angleterre, comme en Allemagne, en Suisse et dans d'autres
 pays, la secte dite des *vieux catholiques*, qui ne voulait pas re-
 connaître l'infaillibilité du pape, va en s'éteignant lentement.
 Ce n'est qu'en Angleterre que quelques groupes résistaient en-
 core. Aujourd'hui, ceux-là même ont décidé de faire retour
 dans la communauté de l'Eglise. Et, au Vatican, la chose ne
 pourra apporter qu'un sujet de satisfaction.